

あいかわ

アンビシャス広場かわらばん

Ambitious News

編集・発行 あいかわアンビシャス広場委員会 〒839-0861久留米市合川町471-1 TEL.0942-43-3815

E-Mail aikawa@seagulls.co.jp URL <http://seagulls.co.jp/aikawa/> FAX.0942-43-9183

1ST

JULY 16th 2009

be...アービタス!!

キ字
学校
キャンプ!



●学校キャンプ（7月4-5日）

7月4-5日に恒例の学校キャンプを行いました。



今年も子どもたちは200人以上の参加数でしたが、今年子どもたちをサポートする久留米大学BBS会の学生さんは大挙、78人。他に保護者や親委員会なども積極的に参加していただき、総勢約300人を越す大所帯でした。

当日裏方で頑張る父親、母親の強力なサポート。子どもたちを何とか楽しませようと、朝から一生懸命レクレーションダンスや歌を練習するBBS会の学生さん。プール指導など目配りをしていただく先生方。これらたくさんの協力で合川の学校キャンプは、子どもたちに素晴らしい環境を提供しています。

24班に班割りされた子どもたちは、3つのグループに分かれて、プール遊び、飯ごう炊さん、カレー作り、体育館でのレクレーションと役割を楽しそうにこなしていく。キャンプの班割りは必ずし

もいつもの仲良しさんと同じとは限りません。上級生も下級生も新しい友だちの輪が広がります。

キャンプの運営は、ほとんどBBS会の学生さんたちが行います。ただでもハイテンションでパワフルな子どもたちが200人以上。BBS会の学生さんにとって、なかなか手こずる面もあったかもしれません、上手くリーダーシップが取れていたように思います。

大きなキャンプファイヤーに火が付けられ、まわりを大きな輪で取り囲んだ子どもたちは、キャンプファイヤーの明かりの中、レクレーションゲームを思いきり楽しみました。

なかには怖くて入れなかった子どももいたようでしたが、毎年内容を変え、工夫を凝らしたきもだめしでは、たくさんの親委員会のお父さんたち

が頑張ってくれました。

フルに活動したBBS会、アンビシャス広場委員さん、お手伝いの保護者、親委員会、そして広場の開所から応援を続けてくれているOBの方々、協力していただいた先生方、消防団のみなさん、地元警察、そしてあたたかく見守っていただいた周辺地域の方々、大変ありがとうございました。

子どもたちの笑顔が絶えない地域は本当に素晴らしいものです。飯ごうからたち登る煙、炎、大きなキャンプファイヤー、たくさんの若者とのふれあい・・・これらのひとつひとつが子どもたちの胸に大切な思い出として刻まれていき、それがふるさとを愛する人間らしい心を強く育んでいくものだと信じています。

みなさま、ほんとうにお疲れさまでした。





●キャンプの感想

■4年生 さきちゃん

わたしは学校キャンプに初めて行きました。最初行ったときは大じょうぶかなと思ったけど、友だちもできて、仲よくできたのでよかったです。わたしは、学校キャンプで学んだことがありました。それはカレーの作り方です。うれしかったことは、ボランティア（BBS）の人と仲よくなれたことです。きもだめし（おばけやしき）の時に、ボランティア（BBS）の人が泣いていたのでびっくりしました。来年が楽しみです。

■4年生 なほちゃん

わたしは学校キャンプにいくのが2回目で、きょねんよりも、しらないはんの人と友だちになれました。BBSの人たちも、やさしくしてくれて、うれしかったです。きもだめしで、おねえちゃんといっしょにいけて、よかったです。来年もいきたいです。

■5年生 みゆきちゃん

おばけやしき（きもだめし）がけっこうこわかつたです。でもキャンプファイサーのアルプスが楽しかったです。上の火ばなががきれいで、下に火ばなのうずまきがあったのできれいだと思いました。5年生で初めてキャンプに行ったので分からぬこともたくさんあって、でもBBSのお姉ちゃんたちがやさしく教えてくれたのでうれしかったです。そして、プールアソビでも、きがえがない人を二人おとしました。反のうがおもしろかったです。ねる時は、きもだめしのあとでこわかったけど、BBSの人がろうかにいたけど、あまりねれなかつたけど、みんなであそんだので楽しかったです。

■5年生 さくらちゃん

キャンプの「きもだめし」が泣いて帰ってきている人がいたからこわいのかなと思ったけど、入ったらそこまでこわくなかったです。今年は理科室

にいかなかったので、来年は行きたいです。後、キャンプファイサーがきれいだったのであるし、おもしろかったです。また来年も行きたいと思いました。

■4年生 やすひとくん

いろいろなことがあって、どれも楽しかったです。ねる時は、こうふんのせいかねむれませんでした。おばけやしきのきもだめしは、いろいろなしきがあり、こわいというよりたのしかったです。また来年も行きたいです。



■3年生 こうだいくん

合川アンビシャスキャンプ。今日のキャンプはプール・カレー作り・体育館でいっぱいあそべてよかったです。BBSの人といっぱいたのしくあそべてよかったです。一番こわかったのが、きもだめしです。入口のところからこわかったけど、さいごでないてしまいました。けど、がんばって行けたからよかったです。きもだめしがおわったあと、こにし先生とほうそう室に行ってこわい音楽をきました。とってもこわかったです。

あいかわアンビシャス キッズ、今年の出演予定

8月4日

水の祭典パワーストリート出演

13:15~六角堂広場会場

13:50~六ツ門南会場

8月23日

サマーフェスタあいかわ21

今年も6年生全員が、まつりへ向けて一生懸命練習しています。ぜひ、応援をよろしくお願いします！

夏祭り特訓中！

◆久留米大学BBS合川担当 大島 由美子◆

BBSの代表として初めてこのキャンプという大きなものを任せさせていただきました。

いたらない点が多くあったと思いますが、たくさんの方々に支えられ、無事におわることができて本当によかったです。

子どもたちもすごくかわいくて、途中きつくてめげそうになりましたが、子どもたちの笑顔に何回も救われました。

キャンプ、すごくすごく楽しかったです！アンビシャスの方、参加された保護者の方、子どもたち、本当にありがとうございました！

◆久留米大学BBS会 定村 まさし◆

今回で初参加のキャンプでしたが、自分はもともとこのキャンプに参加したくてBBSに入りました。高校の頃、弟のキャンプに保護者として参加した事があって、その時にたくさんの事を学んだ経験から子供とのキャンプの機会があればと思っていたのでとても嬉しかったです。

今回のキャンプでもたくさんのこと学び、自分自身の未熟な所を見つめ直すことができました。何より楽しくてとても充実した時間を過ごすことができました。

今回のキャンプを行うにあたり準備をして下さり、キャンプ中にも様々なサポートをして下さったBBSの先輩方、そしてアンビシャスの方にはとても感謝しています。

ありがとうございました。お疲れ様です。



◆久留米大学BBS会 田北◆

私は初めてだったので色々と大変な事や不安な事が多々ありました。しかし、先輩もいたので助けを借りて無事することができました。

大学生になり子供たちとふれ合う機会が少なくなってきたということもあり、とても有意義で子供たちと一緒にになって楽しむことができました。ありがとうございました。また、ぜひ呼んでいただければ参加したいと思います。アンビシャスの方々お疲れ様でした。

◆久留米大学BBS会2 久家 けいこ◆

初めてのキャンプ参加で小学生と仲良くなれるか少し不安だったけれど、そんなことを忘れるくらい楽しい2日間でした。

お別れの時に名前忘れないでね、また来年も来てね、と楽しかったよ、に添えられた言葉が疲れも吹っ飛ぶくらい嬉しかったです。とても良い思い出になりました。ありがとうございました。



アンビシャス広場では、子供と一緒に遊んでいただけるボランティアを募集しています。ぜひ積極的なご参加をお願いします。

みなさまの広場に対するご意見もお聞かせください。TEL.43-3815(教頭)

